

Monreal agradece a diputados su respaldo, "no voy a defraudar esa confianza"



Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado, agradeció a los 170 diputados que firmaron un documento para respaldarlo de los ataques de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores.

También agradeció a un grupo de profesores de la UNAM que igualmente firmó un desplegado para apoyarlo.

"Me siento tranquilo, con mucha serenidad para enfrentar este tipo de adversidades y también quiero agradecerles a los diputados federales, a las diputadas por su solidaridad de todos los grupos parlamentarios o de la mayoría de ellos...

"Les quiero reconocer con sinceridad, con humildad, muchas gracias por su firma y muchas gracias por su apoyo. Trataré siempre de actuar con seriedad, responsabilidad y honestidad. No voy a defraudar esa confianza de los legisladores de varios partidos políticos", subrayó.

Hace unos días, 88 de 127 senadores publicaron un desplegado donde expresaron su "más enérgico" rechazo a los ataques de la gobernadora de Campeche contra de Monreal.

El documento fue firmado por 39 senadores de Morena, 13 del PAN, 12 del PRI, 12 de Movimiento Ciudadano, 5 del Partido Verde, 3 del PRD y 4 del Grupo Plural.

https://www.milenio.com/politica/monreal-agradece-diputados-respaldo-ataques-sansores